



ATENEO DE MADRID

Agrupación Ateneísta de Estudios sobre las Mujeres
CLARA CAMPOAMOR

CONFERENCIA:

ANNEMARIE SCHWARZENBACH.
INTRÉPIDA MUJER

Ponente:

D^a. Aurora Alcrudo de Andrés
*Periodista. Miembro de la Academia de las Artes y de la
Televisión y Secretaria de la Agrupación de Estudios sobre las
Mujeres “Clara Campoamor”.*

Preside y Modera:

Dra. D^a. María Teresa Arias Bautista
*Historiadora. Escritora. Experta en Género.
Presidenta de la Agrupación de Estudios sobre las Mujeres
“Clara Campoamor”.*

Martes, 21 de febrero de 2017
19:00 Horas. Sala Úbeda
Prado, 21
Madrid



 | MADRID



"No he aprendido muchas cosas nuevas, pero lo he visto todo, lo he experimentado todo en carne propia."

"No me sentía preparada, para enfrentarme a la yerma vastedad asiática, cuya inmensidad, espanto, conmovedor despliegue de colores y férreo poder de destrucción no lograba calibrar... Sólo podemos llamar hogar a un espacio muy reducido."

"En Teherán el calor era tan grande que parecía incubarse en los muros de las casas, como si de hornos redondos se tratara, para volcarse al exterior cuando caía la noche y apoderarse de las angostas calles y de las anchas avenidas, nuevas y huérfanas de sombra, sin que el menor soplo de aire aportara una brizna de frescor nocturno. En los jardines de Shimrán se respiraba un ambiente más suave. Pero si uno abandonaba su recinto era literalmente asaltado por una luz blanca y trémula. La cordillera del Taushal se erguía en agrisada transparencia tras el velo de calor que la cubría; velado estaba también el cielo demasiado blanco, y la llanura yacía envuelta en una blanca calima. Donde hacía poco praderas, mieses y campos de labranza lucían una sinfonía de verdes claros, amarillos y pardos, ahora solo había desierto; y más allá de Teherán, en el emplazamiento de la antigua ciudad de Rhages, hoy reducida a ruinas, el paisaje era un mar de polvo en permanente sube y baja. Por la carretera de Qom seguían transitando de noche las caravanas de camellos con el repiqueteo de sus campanillas..."

"En este país hay miles de ángeles que pueden cruzarse en tu camino y a los que tal vez llegues a comprender si quieres salvarte. Pero tu ángel de la guarda, ese del que te hablaron en casa, no existe. Nada existe que pueda remediar tu soledad. Aquí tienes que conformarte conmigo, uno entre miles..."



Annemarie Schwarzenbach

